

Ziel verfehlt

teilweise unter der Gürtellinie stattgefundenen Anmerkungen Naderers wollte Griebler nichts sagen: „Auf dieses Niveau begeben ich mich nicht.“

Ungerechtfertigt und ärgerlich
LAbg. i. R. Marianne Lembacher findet die Aussagen ungerechtfertigt. „Ich habe mich geärgert, als ich den Artikel las. Denn Griebler hat Großartiges für das Retzer Land und für den Bezirk geleistet und tut es nach wie vor.“



„Die Leistungen von Reinhold Griebler für die Region sind unbestritten!“

NR CHRISTIAN LAUSCH (FPÖ)

Foto: Archiv

Für NR Christian Lausch (FPÖ) sind die Behauptungen nicht nachvollziehbar: „Griebler hat für den Tourismus und für die Vereine im Retzer Land

immens viel geleistet.“ Als oppositioneller Politiker würdige er Grieblers Leistungen.

Veränderungen kommen

Der Retzbacher Bürgermeister Manfred Nigl ist verärgert über Naderers unqualifizierte Aussagen: „Der soll einmal das leisten, was Griebler getan hat, der als 70-Jähriger mehr arbeitet als so mancher 60-Jährige.“

Manfred Nigl, der Vorsitzende der Retzer-Land-Bürgermeister, gibt sich zuversichtlich: „Wir werden bereits im Sommer für 2015 planen und uns kostengünstigere Lösungen überlegen. Manche Arbeiten werden wir an Spezialisten auslagern.“ Die Masterplan-Projekte 2014 wie die Themenwege werden wie vorgesehen in allen Gemeinden umgesetzt. Mit dem Nationalpark und Hardegg wolle man auch in Zukunft zusammenarbeiten, „nur werden die Leistungen separat verrechnet.“

ZUR PERSON

Reinhold Griebler gilt als der „Motor“ der Tourismusbewegung in der Weinstadt Retz und im Retzer Land:

- Obmann des Tourismusvereines Retz. Maßgeblich an der Vermarktung und Gestaltung des Retzer Erlebniskellers und der Stadtführungen beteiligt. Revitalisierung der Retzer Windmühle. Zusammen mit der Stadtgemeinde seit vielen Jahren an der Ausrichtung des Retzer Weinlesefestes verantwortlich. Veranstalter des Retzer Advents „drüber & drunter“ zusammen mit der Retzer Wirtschaft. Neugestaltung und Umbau des Tourismusbüros am Hauptplatz. Verantwortlich für Beschilderung von Radwanderwegen, E-Bike-Verleih, NÖ-Card und vieles mehr.
- Geschäftsführer Retzer Land. Positionierung der Retzer Land-Gemeinden in der Destination Weinviertel. Angebotsgestaltung für Gäste. Mitorganisator des Kürbisfestes. Umsetzung des Masterplans u. v. m.



LAbg. Richard Hogl und LR Stephan Pernkopf unterstützen die Feuerwehren. Foto: Privat

Neues Auto für die FF-Wullersdorf

Die FF-Wullersdorf erhält ein neues Vorausrüstfahrzeug. Das Land NÖ unterstützt diese Anschaffung mit einer Förderung von 40.000 Euro. „Auch in Zeiten des Sparens und der knappen Budgetmittel sind dem Land NÖ seine Feuerwehren ein großes Anliegen. Eine gute Ausrüstung garantiert neben der hervorragenden Ausbildung die Sicherheit der Bevölkerung“, so LR Stephan Pernkopf.

HITZEFREI

Kein Sommer ohne Wasser. Zur schönsten Zeit des Jahres gehört eine Erfrischung im kühlen Nass einfach dazu. Damit man auch heuer nicht darauf verzichten muss, garantiert die EVN die sichere Wasserversorgung in den Regionen Niederösterreichs. Infos auf www.evn.at

EVN Die EVN ist immer für mich da.

[facebook.com/evn](https://www.facebook.com/evn)